

En huelga de hambre se declaró Carpio

Presión internacional en favor de su libertad

En nota aparte, hemos dado cuenta de la sensacional fuga de cuatro reos políticos de una de las cárceles de El Salvador. Informamos, también, de que uno de ellos, Salvador Cayetano Carpio, fué recapturado cuando se encontraba a pocos pasos de una de las embajadas acreditadas en ese país, en donde seguramente iba a solicitar asilo.

Pues bien, acabamos de recibir recortes de la prensa salvadoreña en donde se da cuenta de q' el dirigente sindical Salvador Cayetano Carpio ha decidido declararse en huelga de hambre, desesperado por las torturas y malos tratos a que ha sido sometido por los sargentones que gobiernan ese país.

"Estoy decidido a llegar hasta el final en mi determinación y un deseniace fatal vendría a significar un crimen más de este régimen".

Esto ha dicho Carpio en un recado que logró enviar de la prisión y que publica el diario comercial "Patria

Nueva" en su edición del 27 de Noviembre.

Es digno de hacer mención a un hecho que revela el cinismo repugnante del gobierno osorista.

El Embajador de México pidió los salvoconductos para poder enviar a su país a Díaz, Guerrero y Cea que habían logrado llegar a su embajada en busca de asilo. Pues bien, el Gobierno ha declarado que no los dará pues a ninguno de ellos se les persigue. Hasta ese grado llega la desfachatez de los polizontes salvadoreños.

El Gobierno niega que Carpio esté preso, a pesar de que su propio periódico "Tribuna Libre" informó que había sido recapturado.

Pero Carpio se encuentra en la Bartolina No. 5 de la cárcel de la "Policía Nacional". Y Carpio no come desde hace 12 días, es decir desde el martes 24 de noviembre.

¡Demandemos su libertad! ¡Arranquemos a Carpio de las manos de la dictaduras fascistas de Osorio!

¿Echó MARCHA ATRAS la campaña moralizadora?

Con bombos y platillos el Ministro de Gobernación emprendió una campaña diz que "moralizadora". Al principio mientras se trató simplemente barrer de las calles y aceras de las ciudades a los vendedores ambulantes y a los chanceros, la cosa marchó como entre riele. Pero cuando, para hacer cumplir la Ley de Licores, hubo que cerrar los restaurantes de la capital, la burguesía se sintió incomodada y comenzó el problema. A coro, la prensa nacional protestó por el "inconsulta" cierre de los restaurantes. El señor Ministro declaró que la ley, por severa que fuera, era ley, y que como tal debía de cumplirse. Pero cuando el grito se hizo muy fuerte, entoces echó marcha atrás, y dispuso "dar permiso" por quince días, mientras se re-

forma "modernizándola", la Ley de Licores.

La reforma según se prevé, será conforme a la ley del embudo. La "moralización" es para los de abajo. Para los de arriba que siga el libertinaje. Los domingos se venderán licores en el Chez Marcel y en general en los restaurantes de la capital y se permitirá que juegue la burguesía en el Club Unión.

Nosotros no creemos que los vicios y las lacras sociales como la prostitución se combatan con medidas espectaculares como las que se han adoptado. Estimamos que hay que combatir las causas y no los efectos. Pero ocurre q' para combatir las causas hay que penetrar muy hondo en la entraña del orden social imperante.

COSTARRICENSES piden libertad de Carpio

Galindo Pol
Ministro de Educación
San Salvador — El Salvador

Suscritos asistimos mil novecientos cuarentitres Congreso Continental Juventud Victoria celebrase ciudad México como contribución lucha contra fascismo y por democracia continental. Stop

Democracia salvadoreña es burlada Cobierno usted forma parte.

Pedimos nombre compromiso honor suscrito aquel Congreso libertad inmediata Salvador Cayetano Carpio. Stop

Edgar Montero Roldán
Manuel Solís Miranda
Alvaro Montero Vega
Eduardo Mora Valverde

N. de R.: El Director de Correos personalmente sometió a censura el texto de este telegrama aliminándole la frase: "Democracia salvadoreña es burlada gobierno usted forma parte". ¡Esta es la libertad de emisión del pensamiento q' existe en Costa Rica!

PESAMES

ADELANTE rinde su más sentida condolencia a su colaborador y amigo, hasta hace poco tiempo nuestro Administrador, Francisco Benavides y a sus hermanos y familia por la muerte de su querido padre don Joaquín Benavides Benavides.

—:0:—

Al mismo tiempo da su más sentido pésame a los familiares de Amado Arce Salas, quien fuera un magnífico agente de ADELANTE en Santa Rosa de Santo Domingo.